

OPOSICIONES Y CONCURSOS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

RESOLUCION del Tribunal de Exámenes nombrado para calificar los ejercicios de oposición a ingreso en la Escala Técnica del Cuerpo General Administrativo de Africa Española, por la que se señalan lugar, fecha y hora para celebrar el sorteo que fije el orden en que han de actuar los señores opositores.

El Tribunal de exámenes designado para calificar los ejercicios de oposición a ingreso en la Escala Técnica del Cuerpo General Administrativo de Africa Española, en reunión celebrada en el día de hoy, ha decidido adoptar los siguientes acuerdos:

Primero.—Señalar el lunes 9 de enero del año próximo, a las diecisiete horas, para celebrar el sorteo que fije el orden en que han de actuar los señores opositores.

Dicho sorteo, que será público, se celebrará en la Presidencia del Gobierno, calle de Alcalá Galiano, número 10.

Segundo.—Disponer, en cumplimiento de lo dispuesto en la Orden de 10 del actual («Boletín Oficial del Estado» del día 16), que el primer ejercicio tendrá lugar en el propio edificio de la Presidencia del Gobierno el día 16 de enero próximo, a las diez de la mañana, convocándose en único llamamiento a todos los opositores.

Al siguiente, día 17, a las diecisiete horas, leerán personalmente y en sesión pública los trabajos realizados, convocándose igualmente para ello a todos los interesados.

Tercero.—Establecer de 0 a 10 puntos de calificación en el primer ejercicio, siendo indispensable obtener al menos cinco para ser aprobado y poder pasar al ejercicio siguiente.

En el segundo ejercicio se otorgarán asimismo hasta 10 puntos por tema, requiriéndose como mínimo 20 para obtener la aprobación y pasar al tercero.

Para la calificación del tercer ejercicio, para cuyo desarrollo dispondrán los señores opositores de cuatro horas como máximo, se asignarán hasta cinco puntos, siendo preciso alcanzar 2,50, como mínimo, para la aprobación y ser incluido en la propuesta que el Tribunal eleve a la superioridad.

Cuarto.—En los ejercicios primero y tercero podrán los señores opositores utilizar máquinas de escribir, cuya aportación quedará a su cargo.

Quinto.—A partir de la fecha, todas las convocatorias y avisos del Tribunal se expondrán en el tablón de anuncios de la Presidencia del Gobierno, calle de Alcalá Galiano, número 10.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados.

Madrid, 21 de diciembre de 1960.—El Presidente, Manuel Travado.

MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

RESOLUCION de la Subsecretaria por la que se anuncia para su provisión plaza de Jefe del Registro General de la Sección Central de este Departamento para funcionarios de la Escala Técnica del Cuerpo de Administración Civil.

Siendo necesario proveer la plaza de Jefe del Registro General de la Sección Central de este Ministerio, se anuncia para que los funcionarios de la Escala Técnica del Cuerpo de Administración Civil de este Departamento que ostenten, como mínimo, la categoría de Jefe de Negociado, a quienes interese, puedan solicitarlo por conducto reglamentario, dentro del plazo de quince días hábiles, contados desde el siguiente al de su inserción en el «Boletín Oficial del Estado».

En las solicitudes se harán constar por separado las alegaciones que estén relacionadas con las funciones objeto de este

concurso de cuantas otras el candidato estime conveniente consignar. Debiendo en ambos casos el solicitante exponer ordenadamente: la formación poseída, los puestos de trabajo ocupados en su vida administrativa y los méritos que considere oportuno hacer mención.

El plazo terminará a las trece treinta horas del día en que finalicen los quince días concedidos al efecto.

Madrid, 17 de diciembre de 1960.—El Subsecretario, P. D., Joaquín de Aguilera.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Valencia por la que se hace público el Tribunal calificador de la oposición libre para la provisión de una plaza de Practicante del Sanatorio Psiquiátrico Provincial del Padre Jofre.

Presidente:

D. Maximiliano Lloret Gómez.

Vocales:

D. Fernando Domingo Simó.
D. Leopoldo López Gómez.
D. Manuel Jiménez Segovia.
D. José María Mora Tortosa.

Secretario:

D. Rafael Molina Mendoza.

Valencia, 16 de diciembre de 1960.—El Presidente, Bernardo de Lassala.—El Secretario general interino, Rafael Molina Mendoza.—4.625.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Cabra (Córdoba) por la que se convoca concurso para el nombramiento de Gestor-Recaudador afianzado de determinadas exacciones.

El Alcalde-Presidente del ilustre Ayuntamiento de Cabra (Córdoba),

Hace saber: Que en cumplimiento de acuerdo del Pleno municipal de 7 de los corrientes, se convoca concurso para el nombramiento de Gestor-Recaudador afianzado de determinadas exacciones, y durante el plazo de cinco años, debiendo garantizar un mínimo de 1.900.000 pesetas, y siendo el premio de cobranza del 7 al 10 por 100 de lo recaudado hasta 2.300.000 pesetas, y sobre el exceso un 25 ó 40 por 100.

La fianza provisional será de 43.000 pesetas, y la definitiva de 86.000.

En la Secretaría se encuentra expuesto el pliego de condiciones, donde podrán presentar solicitudes durante diez días hábiles, a contar de esta publicación, y de diez a las trece horas.

Lo que se hace público para general conocimiento.
Cabra, 17 de diciembre de 1960.—4.605.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Chiva (Valencia) referente al concurso para el nombramiento de Recaudador-Agente Ejecutivo afianzado de los arbitrios municipales.

Publicado en el «Boletín Oficial» de la provincia núm. 296, del 14 del actual, el anuncio de concurso para el nombramiento de Recaudador-Agente ejecutivo afianzado de los arbitrios municipales, por dos anualidades, a partir del día primero de enero de 1961, con el premio de cobranza en voluntaria del 3 por 100 a la baja, más lo que le corresponda en ejecutiva, con un afianzamiento de 69.725,75 pesetas (sesenta y seis mil sete-

cientas veinticinco pesetas, setenta y cinco céntimos). Remitemos a dicho anuncio y al pliego de condiciones de manifiesto en la Secretaría municipal, a los interesados que deseen tomar parte, significándoles que el plazo de admisión de proposiciones finaliza el día 7 de enero próximo.

Lo que se anuncia para general conocimiento.

Chiva, 16 de diciembre de 1960.—El Alcalde.—4.592.

* * *

RESOLUCION del Ayuntamiento de Melilla por la que se anuncia concurso para provisión en propiedad de la plaza de Arquitecto municipal.

Aspirantes admitidos:

D. Rafael Candel Comas.
D. Luis Carlos Ayuso del Valle.
D. José Antonio Marqués Sainz.
D. Eduardo Caballero Monros.

Don Rafael Candel Comas deberá indicar su fecha de nacimiento en el término de quince días siguientes a la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado», produciendo el incumplimiento de lo expresado su exclusión automática.

Melilla, 29 de noviembre de 1960.—El Secretario.—Visto bueno: el Alcalde.—4.569.

* * *

RESOLUCION del Ayuntamiento de Montoro relativa a la convocatoria de concurso para proveer una plaza de Perito Aparejador.

En el «Boletín Oficial» de la provincia número 282, de 10 del actual, se publica convocatoria para la provisión, por concurso, de una plaza en propiedad de Perito Aparejador de obras.

El sueldo base es de 14.500 pesetas; además, percibirá los emolumentos reglamentarios correspondientes.

Las instancias se presentarán en un plazo de treinta días a partir de la publicación de este extracto.

Montoro, 12 de diciembre de 1960.—El Secretario general, Fernando J. Fernández Montoro.—Visto bueno: el Alcalde.—4.586.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Santander por la que se anuncia concurso para la provisión en propiedad de la plaza de Arquitecto-Jefe del Servicio Técnico de Urbanismo.

El Excmo. Ayuntamiento Pleno, en sesión celebrada el 8 de octubre próximo pasado, acordó convocar un concurso de méritos para la provisión en propiedad de la plaza de Arquitecto Jefe del Servicio Técnico de Urbanismo.

Podrán tomar parte en este concurso todos los españoles mayores de veintidós años, sin exceder de cuarenta y cinco, que se hallen en posesión del título oficial de Arquitecto y del diploma de Técnico Urbanista, expedido por la Escuela Nacional de Administración y Estudios Urbanos del Instituto de Estudios de Administración Local, y no se encuentren comprendidos en ninguna de las causas de incapacidad establecidas en las disposiciones vigentes.

La plaza estará dotada con un sueldo base de 27.000 pesetas anuales y demás derechos generales inherentes a los funcionarios municipales, más la cantidad de 20.000 pesetas mensuales en concepto de honorarios, pudiendo presentarse instancias en el plazo de treinta días hábiles, contados desde el siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Las bases generales por las que se ha de regir este concurso se encuentran expuestas en el Negociado de Gobierno Interior y Personal, habiéndose publicado en el «Boletín Oficial» de la provincia número 130, correspondiente al 20 de octubre de 1960.

Santander, 14 de diciembre de 1960.—El Alcalde.—4.566.

* * *

RESOLUCION del Ayuntamiento de Selaya (Santander) por la que se convoca concurso-oposición para la provisión en propiedad de la plaza de Auxiliar administrativo.

Por plazo de treinta días hábiles se convoca concurso-oposición para la provisión en propiedad de la plaza de Auxiliar administrativo, dotada con el haber anual de once mil pesetas y dos mensualidades de pagas extraordinarias, entre españoles comprendidos entre los dieciocho y treinta y cinco años.

Las bases de este concurso-oposición se encuentran al público en Secretaría Municipal durante las horas de oficina.

Selaya, 7 de diciembre de 1960.—El Alcalde.—9.408.

III. OTRAS DISPOSICIONES

MINISTERIO DE HACIENDA

RESOLUCION de la Dirección General de Tributos Especiales por la que se autoriza a doña María Mercedes Gómez Ugalde para celebrar una rifa benéfica en combinación con la Lotería Nacional.

Por acuerdo de este Centro directivo fecha 16 del actual se autoriza a doña María Mercedes Gómez Ugalde, como Presidenta de la Asociación de las Damas Protectoras del Obrero (Asociación de Damas Catequistas) de Barcelona para celebrar una rifa benéfica en combinación con el sorteo de la Lotería Nacional del día 25 del próximo mes de mayo de 1961, al objeto de allegar recursos a los fines benéfico-culturales a cargo de dicha Institución, en la que habrán de expedirse 57.000 papeletas, cada una de las cuales contendrá un número que venderán al precio de 20 pesetas y en la que se adjudicarán como premios los siguientes: un automóvil usado marca «Seat», modelo 1.400 C, con número de motor 152.336 y de bastidor 152.080, placa verde B-518.136, valorado en 130.000 pesetas, para el poseedor de la papeleta cuyo número sea igual al del que obtenga el premio primero en el referido sorteo de 25 de mayo; un equipo cinematográfico Kodak de 8 mm., valora-

do en 5.824 pesetas, y un proyector de la misma marca y calibre modelo «Eight-Brownie», valorado en 6.500 pesetas, para la papeleta de igual número al del segundo premio del sorteo; un equipo de reproducción estereofónica marca «Kolster», valorado en 5.635 pesetas, para el premio tercero; una cafetera eléctrica marca «A. E. G.», valorada en 396 pesetas, para cada uno de los poseedores de las papeletas cuyos números sean iguales a los de los que obtengan los 10 números que en el sorteo resulten agraciados con los premios de 9.000 pesetas, y otra cafetera de la misma marca y precio que las anteriores para cada uno de los números anterior y posterior del que obtenga el premio primero, en concepto de aproximaciones.

Los gastos que se produzcan con motivo de la matriculación y transferencia del automóvil en favor del agraciado serán de cuenta de éste.

Las papeletas de esta rifa podrán expendirse en todo el ámbito nacional por las personas autorizadas y también directamente por correo desde los Secretariados de la Obra de Barcelona, calle Diputación, número 132, y en Valencia, calle Mestre Racional, número 6.

Lo que se anuncia para conocimiento del público y demás que corresponda.

Madrid, 24 de diciembre de 1960.—El Director general, Francisco Rodríguez Cirugeda.—5.656.